ACTA Nº 001 SEGUIMIENTO Y EVALUACIÓN PLAN DE DESARROLLO 2004 -2007 "La Merced, un Compromiso de Todos"

Siendo las 8:05 a.m del 29 de Octubre de 2004 en el despacho del Alcalde Municipal se reunió el Consejo de Gobierno del Municipio de La Merced, con el propósito de analizar el grado de cumplimiento al Plan de Desarrollo y Plan de Acción del 2004 dándose el siguiente orden del día:

- 1. Llamado a lista y verificación del quórum
- 2. Revisión de las actividades realizadas y presupuesto ejecutado.
- 3. Proposiciones y Varios.

En desarrollo del primer punto se contó con la presencia del Señor Alcalde Municipal Cesar Augusto Soto Arboleda, La Secretaria de Planeación y Salud Angela María Agudelo Ceballos, Secretaria de Hacienda y Tesorería Diana Zohé Ochoa Alzate y el Secretario de Gobierno Luis Fernando Ospina Suárez.

En desarrollo del segundo punto el señor Alcalde Municipal, menciona que el propósito de la reunión es hacer un análisis minucioso del cumplimiento del Plan de Desarrollo Municipal, plantea como estrategia hacer lectura de cada una de las dimensiones, con sus respectivos sectores y programas, revisándolo a la luz del presupuesto.

Para ello invita a la Secretaria de Planeación y Salud para que inicie haciendo lectura de cada uno de los puntos del Plan de Desarrollo, inicialmente la funcionaria aclara que el Plan de Desarrollo fue aprobado a través del Acuerdo Nº 100.010.006 de Junio de 2004, razón por el cual conllevo a que el Plan de Acción del 2004 y el Plan de Seguimiento hubiera terminado su elaboración posteriormente, menciona que la información que se va a suministrar es de acuerdo a los informes presentados por los encargados de los sectores y que se hará énfasis en las metas e indicadores propuestos.

Siguiendo con la estructura que contiene el Plan de Acción inicia con la Dimensión Desarrollo Humano, Sector Educativo. Programa Cobertura Educativa, Subprograma Implementación de los Grados 10. y 11, dentro de la metas propuestas se tiene la apertura de los grados 10 y 11, como indicadores las institucio nes con grados 10 y 11 y recursos ejecutados.

Respecto a este subprograma se tiene que en la posprimaria la Felisa se implementó los grados 10 y 11 beneficiándose 14 jóvenes, en Llanadas el grado 10 beneficiados 7 jóvenes y en el Limón grado 10, beneficiados 11 Jóvenes, los recursos fueron de tipo logístico.

Subprograma Sostener y Ampliar la Cobertura educativa, las metas propuestas formalizar convenio, como indicadores población escolar vulnerable atendida, número de convenios y recursos ejecutados.

En este subprograma se firmaron 8 convenios con todos los centros educativos y se atendieron un total de 428 alumnos, los recursos ejecutados fueron \$ 52.201.750.

Subprograma Niños Especiales, como meta propuesta se tiene un evento en el año, como indicadores número de niños atendidos, convenios realizados, recursos invertidos, estado del evento.

En este subprograma se concertó con confamiliares, se contó con el apoyo de los directores de los centros educativos y juntas de acción comunal para la formulación del diagnóstico en discapacidad, los recursos ejecutados fueron de tipo logístico.

Subprograma Educación para Adultos, como meta realizar un curso para el año, indicadores población beneficiada y recursos ejecutados.

En este subprograma se suministro textos educativos para validación de bachillerato, el número de beneficiarios fueron 30 adultos y la recursos ejecutados fueron \$ 2.500.000.

Subprograma Jardín Social Infantil, como meta se planteo contratar o gestionar los estudios y diseños, los indicadores fueron recursos ejecutados, actividades realizadas, estado del contrato y de los estudios.

En este subprograma en actividades realizadas se firmó un convenio entre el municipio, Confamiliares e I.C.B.F para implementar el Jardín Social, se adecuo la planta física de las instalaciones del antigua Escuela Santa Teresita, los recursos invertidos fueron \$6.000.000.

En el Programa Calidad Educativa, subprograma Reformulación de Modelos Educativos, la meta propuesta es realizar un evento, como indicadores se tienen estado del evento y recursos ejecutados.

En este subprograma se han realizado foros educativos institucionales y capacitado docentes en el tema de articulación de la educación media, en los 4 centros educativos.

Se realizo acercamiento con SENA y Secretaria de Educación Departamental para definir modelo educativo a implementar por cada institución, los recursos ejecutados fueron de tipo logístico.

Subprograma terrenos para prácticas agropecuarias, la meta formalizar un convenio, los indicadores son recursos ejecutados, actividades realizadas, estado del convenio.

Dentro de las actividades realizadas se tiene la adquisición de préstamo de terrenos particulares para realizar prácticas agropecuarias en la posprimaria La Felisa, el número de alumnos beneficiados son 30 del bachillerato focalizado, la inversión a sido de tipo logístico.

Subprograma Fortalecimiento de Restaurantes Escolares, la meta propuesta es formalizar un convenio, los indicadores recursos ejecutados, estado del convenio y actividades realizadas.

En este subprograma se firmo convenio entre el Municipio y el I.C.B.F para brindar restaurante escolar a los 4 Centros Educativos durante todo el año, el número de alumnos beneficiados fueron 1.188, los recursos ejecutados fueron \$ 25.356.866.

Subprograma Preparación académica para las pruebas de estado, meta realizar un evento, indicadores recursos invertidos, estado del evento y actividades realizadas.

En este subprograma se subsidio la capacitación a las pruebas de estado por parte de los alumnos de grado 11.º, los recursos ejecutados fueron \$ 2.507.000.

En el Programa Canasta Educativa, Subprograma Dotación a Colegios y Escuelas para mejorar los procesos educativos, las metas son formalizar un convenio, los indicadores son recursos ejecutados, actividades realizadas, proyectos formulados.

En este subprograma dentro de las actividades realizadas se tienen: dotación de enseres para los restaurantes escolares de los 4 Colegios y sus respectivas sedes, los recursos ejecutados fueron \$ 4.100.000, entrega de paquetes escolares a 1.800 alumnos, recursos ejecutados por \$ 16.789.500.

Se doto a los centros educativos de (neveras, televisores, grabadoras y ventiladores) por donación de la Red de Solidaridad Social.

Con el apoyo de la Umata se capacito a las posprimarias la Felisa y Llanadas.

En el Programa de Infraestructura Educativa, Subprograma Construcción de Infraestructura Educativa, la meta planteada es realizar un convenio, los indicadores recursos ejecutados, proyectos formulados, actividades realizadas.

Dentro de las actividades realizadas fue la gestión de visita técnica por parte de la Secretaria de Educación Departamental y Comité de Cafeteros, para la valoración de los restaurantes escolares de las posprimarias el Limón y aulas de Llanadas.

En cuanto al mantenimiento y adecuación de las estructuras físicas de los centros educativos, se subsidio con materiales y mano de obra, los recursos ejecutados fue por un valor de \$ 7.813.520.

Para complementar la Secretaria de Hacienda y Tesorería complementa diciendo que el total de recursos ejecutados a 30 de Septiembre en el Sector Educación es de \$ 84.661.159, de los cuales \$ 78.800.852 son recursos del Municipio y los \$ 5.860.307 son aportes del Departamento.

El señor alcalde municipal menciona como se refleja con lo presupuestado, a lo que responde la Secretaria de Hacienda que lo ejecutado con lo presupuestado va en un 86.9 %.

Posteriormente da la palabra a la Secretaria de Planeación y Salud para que continúe con el Sector Salud.

A lo que pregunta que si continua con la misma mecánica o hace lectura de todos los items del Plan de Seguimiento, el señor alcalde municipal responde que se continúe igual, por que al fin y al cabo se tienen dichos documentos para el que quiera profundizar en el tema los consulte.

Programa Salud Pública, subprograma Promoción de la Salud y Prevención de la Enfermedad, menciona que las metas son realizar convenios para todos los proyectos de Salud Pública, los indicadores comunes son recursos ejecutados, actividades realizadas, personas atendidas.

En el Subprograma se realizo convenios con la E.S.E Hospital para la ejecución de 3 proyectos, los proyectos restantes los ejecuto el municipio, a dichos proyectos se les ha realizado la Interventoria por parte del Coordinador del Plan de Atención Básica y se tienen las carpetas por separado con cada proyecto.

Programa Aseguramiento, Subprograma Aseguramiento la meta planteada era realizar un convenio, los indicadores establecidos, recursos ejecutados, estado del convenio, numero de beneficiarios.

En este subprograma se realizo los contratos de continuidad de régimen subsidiado con las ARS Caprecom y Cafesalud para beneficiar 3.891 personas, se tuvo una ampliación de cobertura de 27 cupos para tener un total de 3.918 afiliados, así mismo se realizo convenio interadministrativo con la E.S.E Hospital para la ejecución de las acciones de promoción y prevención del 4.01%.

Los recursos ejecutados por dichos conceptos fueron \$ 972.238.031 es de aclarar que incluyen los recursos de los contratos del año 2003, periodo ° Enero a 31 de marzo.

Programas Especiales, subprograma Brigadas Institucionales para la atención a población vulnerable rural, la meta es realizar 1 evento cada dos meses, los indicadores recursos aplicados, eventos realizados, personas atendidas, actividades realizadas.

En este subprograma se realizaron 4 Brigadas en la Vereda Maciegal, Peña Rica, La Quiebra y La Felisa para un total de 770 personas atendidas, las actividades realizadas fueron: Consulta medica, odontológica, suministro de medicamentos, degustación de alimentos, asistencia técnica agropecuaria, jurídica, recreación, identificación de registro civil y cedulación entre otros.

En el Subprograma Atención a la población pobre y vulnerable, la meta formalizar un convenio, los indicadores recursos ejecutados, estado del convenio, estado del proyecto, población beneficiada.

En este subprograma se firmo convenio con la E.S.E hospital la Merced para atender a la población vinculada, es decir, aquellas que no tienen ningún tipo se seguridad social, 6.723 personas, los recursos ejecutados \$ 151592336.

Se brindo aportes para el sostenimiento del Hogar del Adulto mayor que alberga 21 adultos mayores, los recursos ejecutados fueron por \$ 1.620.000.

Se firmo convenio con el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar para desarrollar programas como: recuperación nutricional dirigidos a menores de 5 años, atendiendo a 15 menores, clubes juveniles que atiende a 24 jóvenes, hogar rural disperso que atiende a 100 familias para una ejecución de recursos de \$ 4.216.230.

En el Programa Fortalecimiento institucional, subprograma Fortalecimiento de la Secretaria Local de Salud, la meta propuesta es formalizar un convenio, indicadores recursos aplicados, estado del convenio, actividades realizadas.

En este subprograma se brindó dotación necesaria para el desarrollo de los programas de la secretaria y capacitación a los funcionarios, recursos representados en apoyo logístico.

En el subprograma Fortalecimiento de la E.S.E Hospital La Merced, se contrato el P.A.B en un 50%, atención a vinculados 100% y Acciones de Promoción y Prevención en un 100%.

En el Subprograma Dotación, la meta planteada era formular un proyecto para asociación de discapacitados, los indicadores recursos ejecutados, estado del proyecto, actividades realizadas.

En este subprograma se logro tramitar la personería jurídica y realizar reuniones con 25 discapacitados.

La Secretaria de Hacienda y Tesorería menciona que el total de recursos ejecutados en el sector salud es de \$ 700.159.732, en cuanto lo presupuestado con lo ejecutado varia sustancialmente, sobre todo cuando hay ampliaciones de cobertura en régimen subsidiado y adiciones en prestación de servicios.

La Secretaria de Planeación y Salud menciona que de cada uno de los programas existe soportes de Interventoria (Régimen Subsidiado, P.A.B y vinculados), los cuales están a disposición, si los desean conocer, así mismo pregunta si existe alguna inquietud, pues de lo contrario continuara con otro sector.

Sector recreación, deporte y aprovechamiento del tiempo libre.

Programa Fortalecimiento Institucional, Subprograma Creación del Instituto Municipal del Deporte, meta crear el INDEMER, indicadores recursos ejecutados, estado del Indemer, actividades realizadas.

El Señor Alcalde Municipal aclara que en este subprograma se contrato con la ONG "CORCADE", por que la creación del instituto representaba mayores costos para el municipio, desde el punto de vista administrativo, dicha entidad estará encargada de la planeación como ejecución de los programas.

Subprograma Capacitación y acreditación técnica de orientadores deportivos, la meta es realizar un convenio para cuatro disciplinas, los indicadores son recursos ejecutados, estado del convenio y actividades realizadas.

En este subprograma se realizo capacitación en cuatro disciplinas como: Fútbol, Baloncesto, Microfutbol, voleibol y aeróbicos de los centros de educación física, atendiendo a 125 personas.

La Asistencia técnica a la básica primaria en el área de educación física, la meta era vincular un licenciado en educación física, indicadores gestiones realizadas y estado del proceso.

Se logro gestionar ante la Secretaria del Deporte 2 licenciados en Educación Física y Recreación para atender la zona urbana y rural del municipio.

Programa Escenarios Deportivos, subprograma Mejoramiento, mantenimiento, adecuación de los escenarios deportivos, la meta ejecutar el 25 % de la obras, indicadores recursos ejecutados, actividades realizadas.

El señor alcalde menciona que este subprograma no pudo invertir por que no se tenían recursos para el mismo.

En el Subprograma Dotación de Implementos Deportivos, la meta era adquirir implementos para una disciplina, los indicadores recursos ejecutados, actividades realizadas, estado del proyecto.

En este subprograma se adquirió dotación para diferentes establecimientos educativos (4 colegios, 11 sedes) en disciplinas como baloncesto, fútbol, voleibol (uniformes, cuerdas, balones).

En el programa de actividades deportivas, subprograma Creación de Escuelas de Iniciación Deportiva en Diferentes Disciplinas, la meta era crear una escuela, los indicadores recursos aplicados, festivales realizados, gestiones para la creación de la escuela deportiva, deportistas beneficiados.

En este subprograma se creo 4 escuelas de iniciación y formación deportiva en disciplinas como Natación, Fútbol, Baloncesto y Fútbol de Salón, con un total de 180 beneficiarios.

En el Subprograma Implementación de programas deportivos y recreativos en diferentes disciplinas, la meta participar en los juegos departamentales e intercolegiados, indicadores disciplinas de participación, número de participantes, recursos aplicados, logros obtenidos.

En este subprograma se participó en juegos intercolegiados, juegos departamentales y zonal nacional intercolegiado en disciplinas como: futbol, baloncesto, voleibol, futbol de salón, ajedrez, atletismo, así como torneos municipales, para un total de beneficiarios de 400 personas.

En recreación y tiempo libre se realizaron veladas deportivas y recreativas con la comunidad.

Programa Promoción Juvenil, subprograma celebración del mes del niño, meta realizar un 100%, indicadores eventos realizados, recursos ejecutados, personas participantes.

En este subprograma se realizo ciclo ruta infantil, ecopaseos, actividades recreativas y deportivas, manualidades, concursos de pintura y teatro, para un total de beneficiarios de 500 niños.

Subprograma Promoción de la Republica Juvenil e Infantil, meta realizar un evento por año, indicadores eventos realizados, recursos aplicados, personas beneficiadas.

En este subprograma se capacito a la republica juvenil, brindo apoyo logístico a los eventos.

En cuanto la inversión en el sector la Secretaria de Hacienda y Tesorería comenta que fue por un valor de \$62.672.448.

La Secretaria de Planeación y Salud continua haciendo lectura al Sector Cultura, Programa Fortalecimiento del Plan de Desarrollo Cultural, subprograma Creación del Consejo Municipal de Cultura Subprograma Programación y Desarrollo de Eventos de Promoción Artística, tiene como metas concertar un convenio con la Secretaria Departamental de Cultura, Indicadores recursos aplicados, gestiones realizadas, estado del convenio, actividades realizadas.

En el primer subprograma se conformó el Consejo Municipal de Cultura siguiendo los lineamientos de ley y con la participación de varios sectores, en el segundo se contrato con la ONG CONFEPAZ la planeación y ejecución de actividades artísticas y culturales del Municipio.

El señor alcalde menciona que mientras que no se tenga una sede para la Casa de la Cultura, se debe contratar con una entidad que apoye el tema.

Programa Fomento y Promoción de las Bellas Artes, subprograma Fomento y Promoción de las Bellas Artes, metas formular un convenio para el impulso de actividades artísticas, estado del convenio, actividades realizadas, recursos invertidos.

En este subprograma se realizo convenio con Secretaria de Cultura del Departamento para la realización de capacitaciones en música, cuerdas y percusiones, danza para niños, jóvenes y adultos, los beneficiarios fueron 268 en total en todas las modalidades.

Así mismo se realizo capacitación en artes y oficios (panadería y pastelería) a 16 jóvenes.

Programa Inventario del Patrimonio Cultural y Artístico de La Merced, subprograma Fomento a la investigación cultural y publicaciones, meta formular las bases del evento, indicadores recursos ejecutados, estado del documento, actividades realizadas.

En este subprograma se realizo concurso municipales de poesía, participaron 20 jóvenes, los recursos ejecutados fueron \$ 250.000, se realizo el primer concurso de cuento ambiental en modalidad infantil y adulto, participaron 25 cuentos los recursos ejecutados \$ 400.000.

Programa articulación de la cultura y productividad, subprograma Impulso a la Microempresa u organizaciones artesanales, la meta es realizar un evento, los indicadores recursos aplicados, actividades realizadas, organizaciones o personas beneficiadas.

En este subprograma el municipio firmo convenio con la Gobernación de Caldas, artesanías de Colombia para la capacitación a la asociación de artesanos, se brindo acompañamiento y patrocinio a los artesanos para participar en eventos dentro y fuera del municipio.

Programa Eventos Culturales, Subprograma Fiestas de la Municipalización, la meta un evento por año, Recursos invertidos, actividades realizadas, personas beneficiadas.

En este subprograma se realizo el pregón en el mes de junio.

Programa Adecuación de Infraestructura y Dotación, subprograma Adecuación de la Unidad Cultural Municipal, meta realizar estudios preliminares, subprograma Adquisición de implementos para el desarrollo de actividades culturales, meta formular un convenio, indicadores estudios realizados, recursos invertidos, actividades realizadas, estado del convenio.

En el primer subprograma se realizo gestiones para adquirir un bien con apoyo de la gobernación, en el segundo se adquirieron 10 trajes para el grupo de danza, en convenio con el departamento se gestiono la adquisición de instrumentos de cuerda y percusión.

Subprograma rescate del patrimonio arquitectónico y cultural, meta realizar un evento, indicadores recursos invertidos, actividades realizadas, estado del evento.

En este subprograma se realizo un evento con la unidad de patrimonio cultural del departamento, se conmemoro fiestas patrias.

Subprograma Apoyar la construcción, dotación, mantenimiento y sostenimiento de centros culturales, meta elaborar y gestionar un proyecto, indicadores estado del proyecto, actividades realizadas y recursos ejecutados.

En este subprograma se apoyo la biblioteca municipal.

Subprograma Apoyar a las redes culturales de bienes y servicios de instituciones culturales, meta realizar un evento, indicadores estado del evento, recursos invertidos, actividades realizadas.

En este subprograma se a poyo a las instituciones educativas y a organizaciones como la republica juvenil

La inversión en el sector cultura comenta la Secretaria de Hacienda y Tesorería que fue por un valor de \$27.227.340.

La Secretaria de Planeación y Salud comenta que se continua con la Dimensión Desarrollo Económico, Sector Productivo Agropecuario.

Programa Fortalecimiento del Sector Agroindustrial y agropecuario, Subprograma participación en el desarrollo del Distrito agroindustrial, metas capacitar 10 paneleros por año, indicadores, actividades realizadas, gestiones realizadas, recursos invertidos.

En este subprograma se brindo aporte correspondiente a la construcción del centro tecnológico de la panela.

Subprograma Seguridad Alimentaría, metas crear una huerta, indicadores, actividades realizadas, gestiones realizadas, recursos ejecutados, familias beneficiadas.

En este subprograma se realizo convenio con Corpocaldas, ICBF, Dirección Territorial de Salud de Caldas, Secretaria de Agricultura para un programa de seguridad alimentaría bajo la producción limpia, atendiéndose 100 familias y constituyéndose 1 huerta por familia.

Subprograma Mujer Rural y Cabeza de Familia, meta formular un proyecto, indicadores estado del proyecto, actividades y gestiones realizadas, recursos invertidos.

En este subprograma se formuló el proyecto y se presento a la Secretaria de Agricultura del Departamento en busca de Cofinanciación.

Subprograma Capacitación Asociación de Productores, meta capacitar en 4 productos, indicadores asociaciones capacitadas, cursos realizados, personas beneficiadas, actividades realizadas, recursos invertidos.

En este subprograma se capacito a 152 productores de tomate, plátano, frutales, ganadería y porcicultura, se realizo un foro agropecuario, se realizo convenio con Secretaria de Agricultura y SENA.

Subprograma Ferias Agropecuarias, meta realizar un evento, indicadores actividades realizadas, recursos invertidos, población beneficiada.

En este subprograma se realizo mercasueños, muestras artesanales, agrícolas, pecuarias, se hizo el lanzamiento de productos procesados en lácteos (quesos, quesillos, cuajadas arequipe) en frutales (pulpas, mermeladas, compotas, bocadillos, salpicón, jugos, tortas), exposición heliconias, la población beneficiada es toda la comunidad mercedeña.

La inversión en el sector Agropecuario comenta la Secretaria de Hacienda y Tesorería que fue por un valor de \$38.769.958.

Sector Empresarial, Programa Fomento a la Creación de microempresa como mecanismo de generación de empleo.

Subprograma Conformación y apoyo de la Asociación de Artesanos, metas estudios preliminares para su creación, indicadores, estado del documento, actividades realizadas y recursos ejecutados.

En este subprograma se realizo varias reuniones para conformar la asociación con acompañamiento del SENA, dicha asociación esta en proceso de legalización.

Subprograma Creación y fortalecimiento de microempresas, metas realizar un evento de promoción, indicadores, estado del evento, actividades y gestiones realizadas y recursos ejecutados.

En este subprograma se realizo un convenio con el SENA, se capacitó un grupo de jóvenes CEPROBI, donde se dicto capacitación acorde a los perfiles económicos del Municipio.

Se capacitó a los productores de diversos productos del Municipio para conformación de cadenas productivas.

La Secretaria de Hacienda y Tesorería menciona que la inversión en el sector Empresarial fue de un valor de \$ 1.076.050.

Sector Turismo, Programa Fomento y desarrollo Turístico.

Subprograma Promover paquetes turísticos locales de ecoturismo, agroturismo, paisaje y muestras artesanales, meta realizar un evento de promoción, indicadores actividades realizadas, personas beneficiadas, recursos económicos.

En este subprograma se realizo una Jornada Turística y Ambiental en el cual participaron 300 personas, se realizo visita de operadores para reconocimiento de potenciales turísticos y capacidad hotelera, los recursos invertidos fueron \$ 1.000.000

Subprograma Formación de operadores turísticos, meta formalizar un convenio, indicadores actividades realizadas, personas beneficiadas, recursos económicos.

En este subprograma se formó a 7 jóvenes en iniciativa empresarial y turismo, los recursos invertidos fue de tipo logístico.

Respecto al Sector de la Industria y el Comercio, el Secretario de Gobierno menciona que el Programa es Fomento del desarrollo industrial y comercial, que el subprograma es Incentivos tributarios, la meta era realizar un evento, los indicadores gestiones realizadas, recursos invertidos, instituciones o personas invitadas, temas a tratar.

En este subprograma se hizo aplicación al Acuerdo Municipal por medio del cual hay exoneración tributaria, los recursos fueron de tipo de logístico.

Retoma la palabra la Secretaria Planeación y Salud comenta que se va a continuar con la Dimensión Desarrollo de la Infraestructura, Sector Desarrollo vial, transporte y equipamiento comunitario, Programa Vías y Caminos rurales, Subprograma Rehabilitación, la meta mantenimiento de vías 1 vez al año, indicadores número de vías, kilómetros de vía, cantidades de obras como rocería, afirmado, cunetas, drenaje, recursos invertidos, comunidades beneficiadas.

En este subprograma se realizo mantenimiento rutinario de vías y caminos, realizando labores de rocería, limpieza de cunetas y obras, rayado y afirmado, a las veredas la Chuspa, el limón, Maciegal, Llanadas, San José, La Quiebra, La Felisa, sectores Normandia, La calera, Lutaima, Mateguadua, Pozo y La Amoladora.

En el Programa Vías Urbanas, Subprograma Mantenimiento de Vías Urbanas, la meta planteada recuperación del 50%, indicadores estado del proyecto, gestiones realizadas, recursos invertidos.

En este subprograma se realizo la pavimentación de la Carrera 4ª entre calles 16 y 17.

En el Programa Vías Regionales, Subprograma Transversal de Caldas, la meta planteada hacer gestión, indicadores gestiones realizadas (oficios, reuniones, llamadas, solicitudes, eventos).

En este subprograma se gestiono para la pavimentación restante del tramo de 1900 metros del paso malo – cabecera municipal.

Subprograma Terminal de Transferencia de Carga, La Felisa, la meta planteada hacer gestión, indicadores gestiones realizadas (oficios, reuniones, llamadas, solicitudes, eventos).

En este subprograma se gestiono la visita de profesionales para diseño del proyecto, así mismo se definió el área para el terminal de Carga.

Programa Espacio Público, Subprograma Recuperar y mejorar el espacio público, la meta planteada realizar un taller, indicadores normas a difundir, concertaciones realizadas, recursos invertidos.

En este subprograma se realizo reuniones con concejales para hacer claridad en la política del espacio público, se realizo recuperación de espacios.

La Inversión realizada fue de \$ 97.205.429.

En el Programa Equipamiento Colectivo, Subprograma Construcción, mejoramiento, mantenimiento del equipamiento colectivo municipal, la meta planteada mejorar el 5% de toda la infraestructura, indicadores estado de la propuesta, diseños y costos, actividades realizadas y recursos invertidos.

En este subprograma se realizo las adecuaciones del Hogar del Adulto Mayor, Plaza de Mercado, Palacio Municipal, Caseta Comunal Llanadas, la inversión realizada fue de \$ 12.367.056.

Subprograma Elaboración Plan Parcial La Felisa, la meta planteada gestionar y formular los términos de referencia, indicadores estado del documento, gestiones y actividades realizadas, eventos ejecutados y recursos invertidos.

Para el cumplimiento de este subprograma se conformó el Comité Interinstitucional (Secretaria de Planeación Departamental, Secretaria de Vivienda Departamental, UDEPADE, Corpocaldas y Municipio) para definir los parámetros de elaboración del Plan Parcial de La Felisa, así mismo se gestiono ante tren para la elaboración del mismo.

Sector Servicios Públicos, Programa Fortalecimiento de la Infraestructura de los Acueductos y Alcantarillado, Subprograma Construcción, mejoramiento y mantenimiento de acueductos rurales, la meta planteada formular un convenio, indicadores estado de la evaluación, estado de estudios y diseños, actividades realizadas y recursos invertidos.

En este subprograma se realizo reposición de 400 metros de redes y mantenimiento de acueductos en las Veredas el Tambor, La Felisa, el Limón y Maciegal, los recursos invertidos \$ 7.294.706.

Subprograma Fortalecimiento de la Empresa Aguas de La Merced, meta realizar estudios y formulación de proyectos, indicadores estado de estudios, actividades realizadas y recursos invertidos.

En este subprograma se realizo valoración de la Planta de Tratamiento por parte de Corpocaldas, para determinar la reubicación o ampliación de la misma los recursos invertidos están representados en apoyo logístico.

Subprograma Mejoramiento de los Sistemas de Alcantarillado, meta concertar un convenio, indicadores estado de evaluación, estado de estudios y diseños, estado del proyecto y recursos invertidos.

En este subprograma se realizo reposición de Red de alcantarillado de la carrera 4ª entre calles 16 y 17.

Programa Electrificación, Subprograma Ampliación de la Cobertura de Electrificación en zona rural, la meta planteada formalizar un convenio, indicadores estado de estudios, diseños y costos, gestiones realizadas, recursos invertidos, población beneficiada.

En este subprograma se realizo el mantenimiento del alumbrado público en el Municipio.

Programa Escombrera Municipal, Subprograma Implementación de la Escombrera Municipal, la meta planteada realizar los estudios y diseños preliminares, indicadores estado de estudios, diseños y costos, gestiones realizadas, recursos invertidos, población beneficiada.

En este subprograma se gestiono ante Corpocaldas para los estudios y diseños, así mismo autorización del propietario para la disposición temporal de escombros.

Sector Vivienda, Programa Reubicación de Viviendas en Zona de Riesgo, Subprograma Reubicación de Viviendas en Zona de Alto Riesgo área urbana y rural, la meta planteada realizar estudios, elaboración de proyecto, un convenio, indicadores estado del Censo, de estudios, del proyecto, gestiones realizadas, recursos invertidos, población beneficiada, viviendas a reubicar.

En este subprograma se gestiono con el gobierno departamental la visita técnica de funcionarios para la valoración de los predios para la determinación de aquellos aptos para la reubicación, se conformó el comité de conciliación y negociaciones del predio, se realizo visita a 6 predios, pero aún no se ha podido negociar con los propietarios, se realizo evalúo de predios.

Programa Mejoramiento de Vivienda, Subprograma Mejoramiento de Viviendas en área urbana y rural, la meta planteada formulación de un proyecto, indicadores estado del Censo, del proyecto, gestiones realizadas, recursos invertidos, familias beneficiadas.

En este subprograma se realizo 6 mejoramientos de viviendas en zona urbana y rural.

Programa Vivienda de Interés Social, Subprograma Apoyo a la terminación de Programas de Vivienda de Interés Social, meta celebración de convenio, indicadores estado del Convenio, del proyecto, gestiones realizadas y recursos invertidos.

En este subprograma se realizo apoyo a la Asociación de Vivienda Nuevo Milenio con el movimiento de Tierras.

Subprograma Reubicación de las Viviendas afectadas con el proyecto de rehabilitación férrea en La Felisa, meta elaboración de los términos de referencia para el Plan Parcial La Felisa, indicadores estado del Censo, estado de estudios y diseños, estado del proyecto y recursos invertidos.

En este subprograma se tienen identificadas las viviendas a reubicar con las respectivas familias, aprobados los recursos por parte del Tren de Occidente para la reubicación de viviendas.

Los recursos ejecutados este sector es de \$ 7.070.131.

Dimensión Desarrollo del Medio Ambiente, Sector Agua Potable y Saneamiento Básico, Programa Manejo Integral de Cuencas y Microcuencas, subprograma Fortalecimiento del Programa Línea Amarilla (Aislamiento, reforestación, descontaminación), meta Formalizar convenio con entidades afines, indicadores, estado del convenio, eventos educativos, población capacitada, áreas de reforestación, áreas aisladas, recursos invertidos.

Para este subprograma se realizo mantenimiento a las diferentes microcuencas del municipio, en Convenio con Corpocaldas para aislamiento de las microcuencas barrancas, Santa Teresita, Santa Ana, la Isabel, La Chuspa, el Limón y Calentaderos, para un total de 21 Hectáreas.

Subprograma Educación Ambiental, meta realizar un evento, indicadores conferencias realizadas, recursos invertidos, gestiones realizadas.

En este subprograma se capacito 4 promotores ambientales, durante 8 meses.

Programa Manejo Integral de Recursos Naturales, Subprograma Protección Flora y Fauna, meta formular las bases del posible convenio, estado del convenio, eventos educativos, población capacitada, áreas de reforestación, áreas aisladas, recursos invertidos.

En este subprograma se implemento talleres dirigidos a la protección de la flora y fauna del municipio, dirigido a 172 alumnos, 195 Integrantes de Juntas de Acción Comunal, así mismo se implemento viveros en La Felisa y el Tambor.

Programa Saneamiento Básico, subprograma Manejo de Aguas Residuales Rurales, meta formular las bases para posible convenio, indicadores estado del convenio, estado del censo, estado de los estudios, recursos invertidos.

En este subprograma se contrato la construcción de 13 unidades sanitarias y pozos sépticos.

Subprograma Manejo de Vertimientos de la Central de Sacrificio, formular las bases para posible convenio, indicadores estado del convenio, estado del censo, estado de los estudios, recursos invertidos.

En este subprograma se suscribió un contrato para el manejo del rúmen y la sangre, de igual manera se realizaron unas adecuaciones a la central de sacrificio.

Programa Manejo Integral de Residuos Sólidos, Subprograma Construcción Planta de Tratamiento, meta estudiar las bases del convenio, indicadores estado de los estudios, estado del convenio y recursos invertidos.

En este subprograma se elaboro a través de Asofelisa el Proyecto, ante el Ministerio de Ambiente se esta gestionando las respectivas licencias.

Subprograma Elaboración del PGIRS, meta Realizar el 50% de los estudios, indicadores Estado de los estudios, actividades realizadas, capacitaciones, población cubierta, recursos invertidos.

En este subprograma se firmo convenio con la Gobernación de Caldas – Corpocaldas para la elaboración del PGIRS.

Programa Prevención y Atención de Desastres, Subprograma Fortalecimiento del Organismo de Socorro, meta realizar un evento, indicadores Estado del evento, Conferencias realizadas, población beneficiada, recursos invertidos y gestiones realizadas.

En este subprograma se firmo convenio con el Cuerpo Oficial de Bomberos Voluntarios para la atención y Prevención de Desastres.

Subprograma Educación para la prevención comunitaria, meta realizar un evento, indicadores Estado del evento, Conferencias realizadas, población beneficiada, recursos invertidos y gestiones realizadas.

En este subprograma se capacito a 15 personas (Incluido Comité Local de Emergencia) en Plan de Contingencia contra derrames de hidrocarburos, derivados y sustancias en aguas marinas, fluviales y lacustre.

La Secretaria de Hacienda y Tesorería menciona que los recursos invertidos son de \$ 171.449.589, en el rubro Saneamiento Básico.

Dimensión Desarrollo Institucional, Sector Integración Regional, Modernización Administrativa y Comunitaria, Programa Integración Regional, Subprograma Fomento a los Centros Comunitarios de educación tecnológica, meta estudiar términos del convenio, indicadores estado del convenio, estado del documento, gestiones realizadas, recursos invertidos.

En este subprograma 2 jóvenes participaron en la escuela de Minas de Marmato.

Subprograma Fortalecimiento de la Asociación de Municipios ASOFELISA, Meta realizar gestión a proyectos regionales, indicadores gestiones realizadas y recursos invertidos.

En este subprograma se brindo aportes económicos a la Asofelisa, al Centro Tecnológico de la Panela y para la elaboración del PGIRS.

Programa Modernización Institucional, Subprograma Fortalecimiento de la estructura administrativa, mediante proceso de Modernización, meta realizar un evento de capacitación por año y un convenio, indicadores cursos realizados, población capacitada y recursos ejecutados.

En este subprograma se brindo capacitación en Derechos Humanos, Manual de Convivencia, Salud Ocupacional, Ley sobre carrera Administrativa y Procesos de Contratación, así mismo se doto de computador e impresora a la UMATA Y Secretaria de Gobierno.

Subprograma Avalúo Catastrales, meta estudiar términos del convenio, indicadores Gestiones realizadas, recursos aplicados y estado del convenio.

En este subprograma se firmo convenio con Gobernación, Corpocaldas y Municipio, se adquirió crédito en Findeter para los aportes del Municipio, se contrato con el IGAC la actualización catastral.

La Secretaria de Hacienda y Tesorería comenta que se ejecuto \$ 51.727.900

Sector Seguridad Ciudadana, Programa Atención Integral a la Familia, Subprograma Educación para la convivencia familiar, metas 8 conferencias para jóvenes y padres de familia, indicadores conferencias realizadas, población capacitada, recursos invertidos, actividades realizadas y disminución de casos.

En este subprograma se realizo reuniones de protección al menor, con transportadores para prevención de accidentes por llevar menores en capacetes, concientización en procesos de conciliación.

Programa Convivencia ciudadana, subprograma Formación de ciudadanos, metas realizar una conferencia, indicadores población capacitada, recursos invertidos, gestiones realizadas.

En este subprograma se realizo 2 conferencias sobre el manejo del manual de convivencia, beneficiarias 105 personas.

Subprograma Atención a la población desplazada y vulnerable, meta realizar un evento, indicadores capacitaciones realizadas, población capacitada, recursos invertidos.

En este subprograma se brindo atención a 1 familia con hospedaje y alimentación

Subprograma Apoyo a la Seguridad Ciudadana, meta formalizar un convenio, indicadores gestiones realizadas y recursos invertidos.

En este subprograma se llevo a cabo consejo de seguridad, apoyo permanente del ejercito y policía, trabajo conjunto en temas de transito.

La Secretaria de Hacienda y Tesorería comenta que se ejecuto \$ 4.461.839

La Secretaria de Planeación y Salud menciona que el último Programa es el Fortalecimiento de la Estación de Policía, Subprograma Equipamiento Institucional, meta construcción de la estación de policía, indicadores gestiones realizadas y recursos invertidos.

En este subprograma se dono el lote para la construcción de la estación de policía, se esta gestionando para la consecución de recursos para la construcción.

En desarrollo del tercer punto, el señor alcalde Municipal propone hacer una jornada de Planeación en la cual se invite a todos los funcionarios y al Consejo Territorial de Planeación, para que conozcan los avances del Plan de Desarrollo y sus respectivos Planes de Acción, proponiendo que sea la Secretaria de Planeación quien organice dicha jornada.

A lo que responde la Secretaria de Planeación y Salud que es fundamental que conozcan que es un plan de desarrollo, cuales son sus principios rectores, su estructura, así como la relación con los planes de acción, de igual manera realizar unas mesas de trabajo.

No siendo más el motivo de la reunión se da por terminada a las 5:40 p.m del 29 de Octubre de 2004

CESAR AUGUSTO SOTO ARBOLEDA. Alcalde Municipal

ANGELA MARIA AGUDELO CEBALLOS Secretaria Planeación y Salud

DIANA ZOHE OCHOA ALZATE Secretaria de Hacienda LUIS FERNANDO OSPINA SUAREZ Secretario de Gobierno

QUEJAS Y RECLAMOS

	Nº DE RADICACION:	-
FECHA:	HORA:	-
DIRECCIÓN:		
NOMBRE DEL RECLAMANTE	:	
AFILIADO A:		
ENTIDAD DE QUIEN SE QUEJ	'A:	
FUNCIONARIO RECEPCIONO	QUEJA:	
	0:	
N° C.C		
TIPO DE SEGUIMIENTO O TR	AMITE REALIZADO:	